

## Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache abandonándolo herido a un costado de la calle

Durante la tarde de este miércoles un lamentable e inconciente acontecimiento sucedio en el sector Los Laureles en la comuna de Limache. Un vehículo que transitaba a gran velocidad impactó a un burro dejándolo con serias heridas tendido en el pavimento. El conductor se dió la fuga sin dar aviso sobre lo acontecido y menos prestar auxilio al animal herido.

El alcalde Daniel Morales junto con reprochar la actitud del responsable, también hizo referencia a la responsabilidad del dueño del animal. "Me parece tan inhumano que el dueño de este animalito no lo esté buscando y además, no cumpla con la ley de tenencia responsable. El conductor que iba a exceso de velocidad se dio a la fuga sin prestar ayuda al animal, es un hecho totalmente reprochable", comentó el alcalde.

### Anuncio Patrocinado

Junto con lamentar el accidente y la falta de responsabilidad en la tenencia de animales y en la conducción, el alcalde remarcó que continúan las gestiones para mejorar las condiciones de seguridad vial. "Quiero recalcar que como municipio seguimos insistiendo en nuestras gestiones con Vialidad para la instalación de más reductores de velocidades, no sólo en el sector Los Laureles donde fue este accidente, sino también en Santa Rosa, Lliu Lliu y Los Leones.

Personal municipal y agricultores de Prodesal llegaron al lugar para auxiliar al animal con sus heridas y traslado. Actualmente el burrito se encuentra en una parcela donde está recibiendo todos los cuidados necesarios, a la espera de una evaluación veterinaria.

Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache  
abandonándolo herido a un costado de la calle

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache  
abandonándolo herido a un costado de la calle

Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache  
abandonándolo herido a un costado de la calle



Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache  
abandonándolo herido a un costado de la calle



Inconsciente conductor atropelló a un burro en Limache  
abandonándolo herido a un costado de la calle



y tú, ¿qué opinas?